

¡Canal Trece arranca el 2025 con siete galardones en los Premios Pantalla de Cristal!



El inicio del 2025 ha traído excelentes noticias para la televisión pública colombiana. El reconocido Canal Trece brilló con luz propia en la ceremonia de los Premios Pantalla de Cristal, celebrada el 14 de enero en la Cineteca Nacional de Ciudad de México. Este evento, uno de los más importantes en la industria audiovisual de América Latina, reunió a destacados talentos y creadores del mundo audiovisual, y se consolidó como una plataforma para premiar lo mejor de la televisión pública y privada de la región.

Con un total de 18 nominaciones, Canal Trece demostró su excelencia al recibir 7 premios, que incluyen 5 galardones y 2 menciones especiales. Este logro no solo refuerza el compromiso del canal con la calidad y la innovación, sino que también subraya su liderazgo dentro de la televisión pública colombiana, destacando la relevancia de sus producciones a nivel internacional.

Premios obtenidos por Canal Trece

Los reconocimientos obtenidos por Canal Trece en esta edición de los Premios Pantalla de Cristal son una muestra de la diversidad y el talento de sus producciones. Los galardones fueron los siguientes:

- **Valores de Producción en Pantalla:** *El Colombiano de Keko*
- **Mejor Actor:** Juan Cruz por su papel en *El Colombiano de Keko*
- **Mejor Documental:** *Cuadrilleros, Orgullo y Legado*
- **Mejor Fotografía:** Guillermo Gómez por *Cuadrilleros, orgullo y legado*
- **Mejor Tema Musical:** *Colombiar*

Además de estos premios, dos producciones de Canal Trece recibieron menciones especiales, reafirmando su calidad y relevancia en la escena audiovisual: *Cuadrilleros, Orgullo y Legado* y *Colombiar*.

Estos premios reflejan no solo la calidad artística y técnica de las producciones, sino también el profundo compromiso de Canal Trece con la representación auténtica de la cultura colombiana y latinoamericana. Cada uno de estos reconocimientos resalta el esfuerzo y la dedicación de los equipos de trabajo, quienes contribuyen con pasión a la creación de contenidos que logran conectar con la audiencia de manera significativa.

Canal Trece: Un canal que sigue creciendo

El gerente de Canal Trece, Alejandro Linares, expresó su entusiasmo al recibir estos premios. En su intervención, destacó que este tipo de logros son el reflejo de un trabajo en equipo sólido y comprometido con la excelencia. "Estamos muy contentos de arrancar el 2025 con estos reconocimientos. Hemos conquistado los Premios Pantalla de Cristal, los cuales en México se otorgan a las mejores producciones de América Latina. Esta vez, fue *Cuadrilleros*, un proyecto que hicimos con tanto amor desde los Llanos Orientales, mostrando la cultura de los juegos de cuadrillas en San Martín de los Llanos. Este producto se llevó varios de estos galardones", comentó Linares.

En cuanto a la música, Linares destacó el éxito de *Colombiar*, que sigue cosechando éxitos, incluida la victoria como mejor tema musical en esta edición de los premios. "Una de sus canciones fue elegida como el mejor tema musical de los Premios Pantalla de Cristal, y es solo el principio de lo que promete ser un gran año para nosotros", afirmó.

Linares también se refirió a la serie de ficción *El Colombiano de Keko*, una producción internacional que está causando gran expectación. "Esta serie, que se está distribuyendo en varias plataformas y ya se encuentra en circulación global, también logró importantes reconocimientos. Obtuvimos el premio a mejor producción y, por supuesto, mejor actor principal, Juan Cruz, quien fue galardonado por su excepcional interpretación. Este proyecto, grabado en varios países, estuvo bajo el liderazgo de Canal Trece, con el apoyo fundamental del Ministerio de las TIC", señaló el gerente.

El Festival Pantalla de Cristal: Una plataforma para la creatividad audiovisual

El Festival Pantalla de Cristal, organizado por la Revista *TelemundoCine*, es considerado una de las citas más importantes para los profesionales de la industria audiovisual en América Latina. Este evento no solo premia a los mejores exponentes del sector, sino que también celebra la creatividad, la innovación, la escenografía y el uso de las plataformas multiplataforma en los medios públicos. En este sentido, el festival representa una oportunidad única para reconocer a quienes contribuyen al desarrollo de la televisión como un espacio de comunicación, arte y reflexión cultural.

Para Canal Trece, estos premios no solo son una reafirmación de su calidad y éxito, sino también un impulso para seguir creciendo y llevando a su audiencia más allá de las fronteras colombianas. Con producciones como *Cuadrilleros*, *orgullo y legado*, *Colombiar* y *El Colombiano de Keko*, el canal sigue demostrando que está a la vanguardia de la televisión pública en Colombia y América Latina.

Así, con el pie derecho en 2025, Canal Trece continúa su camino hacia el futuro, comprometido con la excelencia y la diversidad cultural en sus contenidos, siempre con el objetivo de seguir conectando a sus audiencias con historias que inspiran, emocionan y enriquecen.



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

- TDT: Canal 17.1 (HD) ➤ Claro: Canal 120 ➤ Movistar: Canal 161 ➤ Directv: Canal 149
- ETB: Canal 262 ➤ Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co/

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>